



Diseño y Producción de Eventos Sociales y Corporativos

Oliveros Event Planner
oliveros_eventplanner
ana.oliveros.ramirez@gmail.com
316 664 6569
313 839 6902

Regiones

'Cargamaletas', así se despachó el exalcalde de Bucaramanga contra el procurador general

El exalcalde de Bucaramanga, Rodolfo Hernández, aseguró que durante su administración no se ha robado un solo peso y manifestó que el procurador no ha sido objetivo.



Rodolfo Hernández reacciona ante la suspensión por tres meses al cargo de alcalde. Foto: Colprensa

Video player: "Cargamaletas", así se despachó el exalcalde de Bucaramanga contra el procurador general. 00:00:00 / 00:24:38

245 likes, 7 comments, 1 share, 1 message

La W | 17/09/2019 - (hace 6 horas)
Rodolfo Hernández, habló para la W en exclusiva de los motivos de su renuncia irrevocable. El exalcalde, quien renunció como alcalde de Bucaramanga, manifestó que el procurador, Fernando Carrillo, es una persona que lo ha perseguido, ya que el Ingeniero **se ha encargado de destapar la corrupción, lo tildó de redomado, mentiroso y carga meletas.**

"Es un descaro lo que hace el procurador, todo lo que hace la ciudadanía política son delitos, de frente, como la compra descarada de votos, que eso es política, es pedagogía lo que yo hago y él no actúa contra los políticos, cómo es que el me juzga a mí si yo nunca he robado", dijo.

"Yo quedo perplejo, Colombia también, cómo un procurador que era una carga maletas del doctor Luis Carlos Sarmiento Angulo con 89 millones de pesos de sueldo es capaz de seguir representando esa dignidad del ministerio público, qué confianza pueden tener los colombianos de eso", agregó Hernández.

Manifestó que ahora que no está como alcalde se encargará de que la gente vote por alguien que no sea político.

"Yo voy a convencer a los bumanguenses que no voten por los ladrones, yo soy tenaz, tengo resistencia, vocación, a mí no me asustan, los tengo contra la pared". El ingeniero respondió a las declaraciones que el procurador dio en Tunja, destacando que, es "un mentiroso, redomado, y con el tema de Vitalogic he dado dos versiones libres en el caso de mi hijo, me desprestigia".

El ex burgomaestre, negó que supiera que su hijo Luis Carlos Hernández estaba realizando o tenía la intención de favorecerse con el contrato de basuras con Vitalogic.

"Yo lo llamé en familia y le dije, cómo me hace eso, por Dios, ahora que estoy desocupado vamos a **hacer un informe, todo terminó en contra mía, yo sé, pero no me he robado un peso, hasta a mi mamá fueron a interrogarla**".

Cuestionó casos como el robo de **Reficar** y la ruta del sol en el que por estos hechos las autoridades no se habrían pronunciado.

"Dónde estaba el patrón de él (procurador), aquí en Santander se robaron todo el Pae, dónde están; el gobernador fresco que no sabe, el gobernador es un traidor, aparentemente cosas que no es, pertenece a unos de los clanes más tenebrosos que hay en Santander, por eso Alejandro Gaviria se salió del partido Liberal y el procurador, dónde está".

En la entrevista de La W, no dejó claro que si apoyará a Juan Carlos Cárdenas, candidato a la Alcaldía de Bucaramanga, pero sí persistió que este dirigente podría ganar en la contienda del próximo 27 de octubre.

Sobre las obras que deja Rodolfo Hernández como alcalde de Bucaramanga, manifestó que 300 proyectos dejaron su mandato, entre esos, un parque lineal de Río de Oro, que según el ingeniero ni Nueva York lo tiene. "El compromiso de campaña era del 70% de la inversión que pudiéramos hacer para mejorar las condiciones de vida de los más pobres y abandonados, lo cumplimos a pesar del robo que nos dejaron que fueron como 300 mil millones de pesos por cuentas de pagar, se robaron todo".

Entre tanto, dijo que en los diferentes entes de control había gente que no lo quería como mandatario de los bumanguenses y por eso lo persiguieron hasta lograr que lo suspendieran.

Lea en La W:

- **¿Rodolfo Hernández está apoyando la candidatura de Juan Carlos Cárdenas?**
- **"Que ponga la cara", pide procurador Fernando Carrillo a exalcalde Rodolfo Hernández**

#Entrevistas W #Julio Sánchez Cristo #Fernando Carrillo #Bucaramanga #Rodolfo Hernández

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB

- El traductor instantáneo es un éxito rotundo en nuestro país, la idea es genial** (Instant Voice Translator)
- Las articulaciones dejarán de doler si usa esto** (mytrendytexts.club)
- Cómo Conseguir Televisión HD Gratis Con Todos Tus Canales Favoritos De Forma Legal!!!** (Cool Technology)
- Si notaste alguna cena, pruebe con esto. Es más efectivo que los tintes.** (www.stuffbeyond.com)
- Con solo 200\$ en acciones de Amazon puedes generar un segundo salario** (News24Zoom)
- Quiéprácticos sorprendidos: simple consejo que alivia años de dolor articular** (Health Reports 24)
- La nueva denuncia del exfiscal Néstor Humberto Martínez contra Gustavo Petro** (W Radio Colombia)
- La foto con la que Esperanza Gomez desafió la censura de Instagram** (W Radio Colombia)
- Este es el avión de combate con el que se quiere modernizar la FAC** (W Radio Colombia) recomendado por @utbrain

Últimas Noticias

Gabrielle Union retoma su personaje de **Bad Boys II** para la serie **"Le's Finest"**

La W con Julio Sánchez Cristo del 17 de Septiembre de 2019 [11am-12am]

La W con Julio Sánchez Cristo del 17 de Septiembre de 2019 [10am-11am]

Auditoría General de la República le pone la lupa a contratación de los Guerra en Medellín

El ente de control revisará el actuar de la Contraloría de Medellín sobre las posibles violaciones al régimen de inhabilidades.

Bernardo Alejandro Guerra. Foto: Colprensa

50 likes, 2 comments, 1 share, 1 message

Isabel Escobar | 17/09/2019 - (hace 7 horas)
La W conoció en primicia que la Auditoría General de la República hará una auditoría exprés en la Contraloría de Medellín para evaluar las acciones que ha ejecutado con relación a las denuncias hechas por **posibles irregularidades en la contratación de la familia del concejal Bernardo Alejandro Guerra Hoyos**, con entidades descentralizadas del municipio y la Alcaldía de Medellín.

Ha manifestado la entidad que esa auditoria exprés se va a realizar entre el 30 de septiembre y el 4 de octubre y se espera tener los resultados a más tardar el 15 de noviembre.

Hay que recordar que desde el año pasado, la Contraloría de Medellín manifestó que **no se iba a pronunciar sobre si había o no ilegalidad en esa contratación.** Pero además, hay que tener en cuenta que esta entidad también suscribió contratos con la familia Guerra, a pesar de que desde el Concejo de Medellín es que se elige a la cabeza de ese ente de control.

#Antioquia #Medellin #Contraloria #Premicia W

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB

- Implemente estrategias para**
- Un truco curioso para obtener**
- Disminuye las bolsas en 2**

Últimas Noticias

Gabrielle Union retoma su personaje de **Bad Boys II** para la serie **"Le's Finest"**

La W con Julio Sánchez Cristo del 17 de Septiembre de 2019 [11am-12am]

La W con Julio Sánchez Cristo del 17 de Septiembre de 2019 [10am-11am]

[11am-12am]

La W con Julio Sánchez Cristo del 17 de Septiembre de 2019 [10am-11am]